



COMUNICADO CONJUNTO

Por medio de este comunicado les hacemos partícipes de la decisión adoptada por ASTEC y RADIOTRANS de transferir a esta última la División de Radiocomunicaciones de ASTEC.

La fecha concreta de la transferencia de la actividad se hará efectiva el próximo día 1 de octubre de este año 2012.

Todos los Recursos Humanos y Medios Técnicos relacionados con la citada División de Radiocomunicaciones de ASTEC se incorporan a RADIOTRANS en el plazo indicado, y desde allí continuarán con la actividad desarrollada hasta esa misma fecha en ASTEC.

Estamos convencidos de que la suma de los Recursos Humanos y Medios Técnicos de ASTEC y RADIOTRANS, fruto de esta transferencia estratégica, además de ser beneficiosa para todos nuestros empleados y colaboradores, será especialmente atractiva para todos nuestros CLIENTES.

José Manuel Astorga

Consejero Delegado de ASTEC

Luis Pérez Bermejo

Presidente de RADIOTRANS